

Ressort: Vermischtes

Air Algérie verliert Kontakt zu Passagiermaschine

Ouagadougou, 24.07.2014, 11:37 Uhr

GDN - Die Fluggesellschaft Air Algérie hat offenbar den Kontakt zu einer Passagiermaschine verloren, die in der burkinischen Hauptstadt Ouagadougou gestartet war. Der Kontakt mit der Flugüberwachung sei am Donnerstag gut 50 Minuten nach dem Start abgerissen, heißt es laut übereinstimmenden Medienberichten in einer Mitteilung der staatlichen Fluglinie.

Den Berichten zufolge habe sich das Flugzeug auf dem Weg nach Algier, der Hauptstadt Algeriens, befunden. Weitere Hintergründe wurden zunächst nicht bekannt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38252/air-algrie-verliert-kontakt-zu-passagiermaschine.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com